

Instituto Hondureño del Transporte Terrestre

Informe Instituto al Acceso de la Información Pública (IAIP)

Unidad de Comunicaciones y Relaciones Públicas

Responsable: Lic. Francia Amador



Colaboradores:

Diseñador Gráfico

Jorge Roque

Auxiliar de Comunicaciones

Diego Castillo

Auxiliar de Comunicaciones

Katheryn Reyes

Auxiliar de Comunicaciones

Emanuel Henríquez

Mes: Octubre

Año: 2024

Nº	Fecha	Descripción de la Actividad
1.	1/10/2024	En el segundo día del Feriado Morazánico, el delegado regional de la zona noroccidental, Alfredo Cerros, continúa con los operativos permanentes en los principales ejes carreteros. Estos operativos están enfocados en verificar que las unidades de transporte público y privado cumplan con todos los requisitos legales y las revisiones físicas técnicas y mecánicas para poder circular de manera segura. El objetivo es garantizar un transporte seguro y ordenado para todos los viajeros durante este feriado, asegurando el cumplimiento de las normativas establecidas por el Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT).
2.	1/10/2024	¡🚧 Inspectores del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) estarán desplegados en las principales vías del país durante el feriado Morazánico! 🚌 🚚 Garantizando un traslado seguro para todos los hondureños, hondureñas y turistas que disfruten de nuestros destinos turísticos 🏖️ 🏠. ¡Un compromiso firme con tu seguridad! ✅ #FeriadoMorazánico #IHTT
3.	1/10/2024	Antes de iniciar tu viaje, planifica tu itinerario con cuidado. Traza una ruta que te permita transitar por caminos seguros y en buen estado, evitando las zonas de riesgo. Mantente informado sobre las condiciones geográficas y climáticas a través de los canales oficiales de la Secretaría de Estado en los Despachos de Gestión de Riesgos y Contingencias (COPECO), así como del Sistema Nacional de Emergencias 911. La planificación adecuada te ayudará a tener un viaje más seguro y eficiente.
4.	2/10/2024	El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) recomienda a todos los conductores y a la población en general respetar los límites de velocidad y los puntos de control de CONAPREMM, donde se encuentran los inspectores del IHTT. Estas acciones son esenciales para garantizar la seguridad vial durante el feriado.
5.	2/10/2024	En su tercer día consecutivo de operativos, el delegado regional de la zona noroccidental, Alfredo Cerros, ha informado que en este momento las acciones se están llevando a cabo en la región occidente del país. Estos operativos están bajo la dirección del comisionado presidente, Rafael Barahona, con el objetivo de garantizar la seguridad y el cumplimiento de las normativas de transporte en la zona.

6.	2/10/2024	Trabajamos en equipo con la Fiscalía de protección al consumidor. Los usuarios pueden denunciar cualquier incremento en el cobro de la tarifa al número 9999-3080; nosotros haremos el procedimiento correspondiente que incurre en una sanción y si el caso lo amerita el decomiso de la unidad.
7.	2/10/2024	El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), continúa con los operativos de control en las rutas hacia Gracias Lempira, San Pedro Sula y Santa Rosa de Copán. Estas acciones están enfocadas en garantizar que todas las unidades de transporte público y privado cumplan con los permisos requeridos, incluyendo la revisión Física Técnica y Mecánica de los vehículos. Estos operativos refuerzan el compromiso del IHTT con la seguridad vial y el cumplimiento de las normativas de transporte.
8.	2/10/2024	El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) recuerda a todos los operadores y conductores de transporte público que cumplir con las normativas vigentes es fundamental para garantizar la seguridad y el bienestar de los pasajeros, así como para evitar sanciones. Aquellos que no cumplan con los requisitos establecidos por la ley estarán expuestos a multas que van desde 600 hasta 11,000 lempiras, dependiendo de la gravedad de la falta cometida.
9.	3/10/2024	 ¡Transportistas, atención en este Feriado Morazánico!  Recuerden la importancia de haber realizado la Revisión Física, Técnica y Mecánica de sus unidades antes de salir. Además, evitar viajar con exceso de pasajeros para garantizar la seguridad de todos.
10.	7/10/2024	Hoy se dio inicio a los operativos de la Semana Morazánica en el departamento de Choluteca, con el objetivo de garantizar la seguridad y el cumplimiento de las normativas de transporte durante este período festivo. El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) lidera estas acciones, enfocándose en la revisión de los permisos de operación, así como en la inspección Física Técnica y Mecánica de las unidades de transporte público y privado. Estos operativos buscan asegurar un desplazamiento seguro para los usuarios en las carreteras de la zona.

11.	2/10/2024	Un total de 140 pilotos han sido certificados en el municipio de Pimienta, Cortés, por el Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT). Estos conductores, especializados ahora cuentan con la certificación para operar de manera segura. Esta certificación forma parte de los trabajos del IHTT y garantizar que los pilotos cumplan con los requisitos técnicos y normativos exigidos por la ley.
12.	3/10/2024	<p>Mayor Control en Zonas Costeras y de Alta Afluencia Turística durante la Semana Morazánica. En el marco de la Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (CONAPREMM), el Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) está reforzando los operativos de control y seguridad en las áreas con mayor afluencia de personas durante la Semana Morazánica. Dado el incremento del turismo en las zonas costeras y otros destinos populares, intensificaremos nuestra presencia en las principales rutas del país, con especial atención a las carreteras que conducen hacia las áreas turísticas más concurridas. Carretera CA-5: Esta es una de las vías más importantes y transitadas del país, conectando Tegucigalpa con la zona norte, y pasando por áreas estratégicas como el Lago de Yojoa. Durante esta semana de alto movimiento turístico, implementaremos puestos de control para garantizar que los vehículos que circulen en esta vía cumplan con todas las normativas de seguridad y legales, desde la revisión técnica y mecánica hasta el cumplimiento de las tarifas oficiales. La carretera hacia el sur La ruta que conecta el centro del país con la zona sur y la Costa del Pacífico es otra de las áreas clave donde habrá mayor presencia de las autoridades. En esta zona turística, vigilaremos que los operadores de transporte público respeten las normativas y mantengan sus vehículos en condiciones óptimas para la seguridad de todos los viajeros. Costa Atlántica: Las hermosas playas y destinos turísticos de la Costa Atlántica de Honduras, como Tela, La Ceiba y Trujillo, son de los más visitados durante esta temporada. Dado el incremento en la cantidad de turistas que se desplazan hacia estas áreas, habrá operativos especiales para garantizar el cumplimiento de las normas de transporte, evitar el sobrecupo en los vehículos y prevenir accidentes en las carreteras.</p>
13.	3/10/2024	Hemos tomado medidas como en años anteriores para facilitar el tránsito de vacacionistas, en cuanto a la restricción del Transporte de Carga Pesada con el objetivo de asegurar una mayor fluidez en las carreteras durante la Semana Morazánica, el Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) ha implementado medidas específicas para optimizar el tránsito de vacacionistas. Una de las decisiones clave es la restricción del transporte de carga pesada durante las horas del día, permitiendo que las vías

		estén más despejadas y que los viajeros puedan movilizarse con mayor comodidad y seguridad hacia sus destinos turísticos.
14.	3/10/2024	El IHTT recomienda a la población en general que, durante una lluvia intensa, reduzca la velocidad, encienda las luces de emergencia y utilice los limpiaparabrisas, ya que estos mejorarán la visibilidad y facilitarán la identificación de otros vehículos en la vía. Estas medidas son clave para conducir de manera más segura bajo condiciones adversas.
15.	4/10/2024	En caso de un problema meteorológico, es importante que todos los ciudadanos se mantengan atentos a las recomendaciones emitidas en el marco de #CONAPREM. Nuestro equipo está preparado para brindar el apoyo necesario y garantizar la seguridad de la población.
16.	4/10/2024	 Si vas de regreso a casa, desde el IHTT te recomendamos revisar tu vehículo antes de salir. ¡No olvides también revisar y calibrar tus llantas! 🛞
17.	4/10/2024	Descubre una experiencia única que te llevará a viajar a través de nuestra historia, mientras te maravillas con la riqueza de nuestras artesanías.
18.	5/10/2024	 Retorno Seguro Desde el IHTT te recordamos la importancia de respetar los límites de velocidad  y evitar transitar por áreas inundadas  .
19.	5/10/2024	¡Honduras, vive la experiencia! 
20.	6/10/2024	El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), reforzó las medidas de control y supervisión del transporte público durante el feriado morazánico, llevando a cabo 202 operativos en los principales ejes carreteros del país. Estas acciones, dirigidas por el Inspector General Leonel Rojas, garantizaron que las unidades de transporte público operaran con los permisos en regla y cumplieran con la normativa vigente.

		<p>Como resultado de estos operativos, se impusieron 519 multas por diversas infracciones y se procedió al decomiso de 10 vehículos que no cumplían con los requisitos. Además, se realizaron 1,935 revisiones físicas, técnicas y mecánicas a las unidades de transporte, asegurando que estuvieran en condiciones óptimas para operar.</p> <p>El #IHTT reafirma su compromiso con la seguridad de los pasajeros y el cumplimiento de la legalidad en el transporte público.</p>
21.	6/10/2024	<p>El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) reforzó las medidas de control y supervisión del transporte público durante el feriado morazánico, llevando a cabo 202 operativos en los principales ejes carreteros del país.</p> <p>Estas acciones, dirigidas por el Inspector General Leonel Rojas, garantizaron que las unidades de transporte público operaran con los permisos en regla y cumplieran con la normativa vigente.</p> <p>Como resultado de estos operativos, se impusieron 519 multas por diversas infracciones y se procedió al decomiso de 10 vehículos que no cumplían con los requisitos. Además, se realizaron 1,935 revisiones físicas, técnicas y mecánicas a las unidades de transporte, asegurando que estuvieran en condiciones óptimas para operar.</p> <p>El reafirma su compromiso con la seguridad de los pasajeros y el cumplimiento de la legalidad en el transporte público.</p>
22.	7/10/2024	<p>¡Inspectores del IHTT están realizando operativos de control a unidades del transporte en Trujillo, La Ceiba y Tela! 🚌👮 Bajo la coordinación del delegado regional Marco Contreras, están garantizando un transporte más eficiente y seguro en la zona.</p>
23.	7/10/2024	<p>El Comisionado Presidente del IHTT, Rafael Barahona, junto a la Gerente de Operaciones, Sloan Martínez, entregaron los permisos de operación a los transportistas, culminando así 16 años de gestiones ante diferentes gobiernos. Los transportistas de microbuses que brindan el servicio de pasajeros en el Distrito Central han recibido finalmente sus permisos y certificados de</p>

		operación. El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro De Zelaya cumple su promesa, haciendo justicia con el sector transporte.
24.	9/10/2024	<p>José Dionisio de Herrera nacido el 9 de octubre de 1781, es reconocido como el *Padre de la Constitución Hondureña* y uno de los grandes próceres de Honduras. Abogado, político y visionario, fue el autor de la primera Constitución de Honduras en 1825, un documento que sentó las bases legales del país tras su independencia.</p> <p>Herrera desempeñó un papel crucial en la consolidación de las nuevas repúblicas centroamericana. Fue el primer jefe de Estado de Honduras, ocupando el cargo desde 1824 hasta 1827, y su gobierno se destacó por impulsar la organización institucional del país y por promover la educación y las libertades civiles.</p> <p>Además de su importante legado en Honduras, Herrera tuvo un impacto regional al ser también jefe de Estado de Nicaragua entre 1830 y 1833. Su visión integracionista reflejaba los ideales unionistas que intentaban mantener unida a Centroamérica.</p> <p>Hoy, en el aniversario de su nacimiento, recordamos a José Dionisio de Herrera no solo como el autor de la primera Constitución hondureña, sino también como un defensor incansable de la soberanía, el orden constitucional y la unidad Centroamericana.</p>
25.	9/10/2024	<p> San Pedro Sula</p> <p>El Comisionado Presidente del IHTT, Rafael Barahona, acompañado por el delegado Alfredo Cerros, sostuvo una reunión productiva con los dirigentes del transporte interurbano de la zona Nor-Occidental para fortalecer la legalidad y elevar la calidad del servicio de las unidades.</p> <p>Este diálogo promueve la mejora continua en el transporte, asegurando un servicio más eficiente y seguro para los usuarios de la zona.</p>

26.	13/10/2024	<p> ATENCIÓN Taxistas es el momento de mejorar tus ingresos! Cambia tu unidad a gas LPG y empieza a ahorrar en combustible mientras aumentas tus ganancias. El proceso es totalmente gratuito. Comunícate ya al siguiente número para realizar el cambio y aprovecha esta oportunidad. ¡No lo dejes pasar!</p>
27.	10/10/2024	<p> Reunión con transportistas de Olancho</p> <p>Las autoridades del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) se reunieron hoy con los concesionarios del transporte de Olancho para dialogar sobre el reordenamiento de horarios en las rutas de Juticalpa hacia los municipios de la zona. El objetivo es garantizar que cada unidad opere de acuerdo a su horario asignado, mejorando la organización y el servicio.</p> <p>Próximamente se llevará a cabo una reunión con los transportistas del departamento para definir horarios y asegurar un transporte más eficiente.</p> <p>Rafael Barahona</p>
28.	11/10/2024	<p>Ataxish presenta su nueva junta directiva ante el IHTT</p> <p>El Comisionado Presidente del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), Rafael Barahona, y Ramón Ochoa, Gerente de Sistemas Integrados del Transporte Público, recibieron hoy a la nueva junta directiva de la Asociación de Taxistas de Honduras (Ataxish). Durante este encuentro, se reforzaron los lazos de colaboración entre ambas entidades y se abordaron temas clave, como la modernización del sector transporte y los avances en la conversión de taxis a sistemas de gas LPG.</p> <p>Este diálogo subraya el compromiso compartido de impulsar un transporte más eficiente, económico y sostenible.</p>
29.	12/10/2024	<p> Te compartimos nuestro resumen informativo, con las actividades más relevantes de la semana.  </p>

		#TransporteInforma
30.	14/10/2024	<p>La Escuela Nacional del Transporte Terrestre (ENTT), de la regional de Tegucigalpa ha comenzado hoy un nuevo proceso para certificar a conductores que aspiran en convertirse en pilotos profesionales.</p> <p>En esta ocasión, la #ENTT está certificando a 23 pilotos de diferentes modalidades del transporte.</p> <p>En el proceso de certificación, gracias al convenio interinstitucional, la ENTT cuenta con el apoyo del Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA HN). Esta colaboración permite que el #IHADFA realice pruebas de detección de drogas (antidoping) y pruebas de detección de alcohol a los aspirantes a pilotos profesionales, garantizando así que cumplan con los requisitos de seguridad necesarios para ejercer en el transporte de carga.</p>
31.	16/10/2024	<p>¡Convierte tu taxi a gas LPG y empieza a ahorrar hasta un 50% en combustible! 🚗💰</p> <p>El LPG te reducirá el costo económico por cada kilómetro recorrido, también es una opción más limpia y responsable con el medio ambiente 🌍.</p> <p>Disfruta de la misma potencia en tu motor, con menos emisiones contaminantes y más beneficios para tu economía.</p> <p>Comunícate al número 9952-1351 para realizar el cambio y aprovechar esta oportunidad.</p> <p>¡No esperes más, da el paso hacia una conducción más eficiente con gas LPG! ⚙️🔋</p> <p>#ConduceYAhorra #ElFuturoDeTuTaxiEsLPG #Taxi504</p>
32.	16/10/2024	<p>📍 San Pedro Sula</p> <p>El comisionado presidente del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), Rafael Barahona, junto al delegado regional de la zona norte, Alfredo Cerros, sostuvieron una reunión con los concesionarios de Mototaxis de la colonia Altos de Valencia, en La Lima.</p> <p>El encuentro se centró en la socialización de los requisitos para la legalización de las mototaxis, con el objetivo de regularizar este tipo de transporte en la zona y garantizar que cumplan con las normativas vigentes del sector.</p>

33.	16/10/2024	<p>DNVT y el IHTT Impone Duras Medidas</p> <p>En una acción conjunta y como parte de una colaboración interinstitucional, la Dirección Nacional de Vialidad y Transporte (DNVT) llevó a cabo un importante operativo de control dirigido al transporte interurbano. Durante el desarrollo de este operativo, fueron decomisados 22 buses pertenecientes a distintas rutas interurbanas, debido a una serie de infracciones que comprometían tanto la seguridad de los pasajeros como el cumplimiento de la normativa legal vigente.</p> <p>Entre las principales razones que motivaron el decomiso de estas unidades es por conducir si la debida licencia, una conducta que pone en grave peligro la seguridad de los pasajeros y de los demás usuarios de las carreteras.</p> <p>Este tipo de acciones refuerzan el compromiso de la DNVT y de las instituciones involucradas en el control del transporte, con el objetivo de garantizar un servicio seguro y eficiente en todo el país. Se continuará con este tipo de operativos de manera regular, a fin de promover el cumplimiento de las leyes y mejorar la seguridad vial en el transporte público interurbano.</p>
34.	16/10/2024	<p> San Pedro Sula</p> <p>El comisionado presidente del IHTT, Rafael Barahona, junto al delegado regional de la zona norte, Alfredo Cerros, se reunió con concesionarios del transporte de la zona norte, con el objetivo de dialogar acerca de la modernización del transporte, con la implementación del proceso metrosula.</p>
35.	16/10/2024	<p> 100 pilotos de carga y pasajeros certificados en La Entrada, Copán </p> <p>El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) a través de la Escuela Nacional del Transporte Terrestre (ENTT), continúan fortaleciendo la seguridad vial y la profesionalización del transporte en el país. En esta ocasión, 100 pilotos de carga y pasajeros han sido certificados en la ciudad de La Entrada, Copán.</p>
36.	16/10/2024	<p> Decomisan 47 unidades de transporte en operativos recientes </p>

		La Dirección Nacional de Vialidad y Transporte (DNVT) ha decomisado 45 unidades de transporte en las últimas jornadas, elevando a 47 el total de vehículos retenidos en el plantel del IHTT. Las principales infracciones incluyen la conducción sin licencia y la conducción temeraria.
37.	17/10/2024	<p>El Comisionado Presidente del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), Rafael Barahona, sostuvo una reunión clave con el Presidente de la Comisión de Transporte del Congreso Nacional, Bartolo Fuentes, y representantes de la cooperativa de mototaxis del municipio de Yorito, Yoro. Este encuentro tuvo como propósito avanzar en los procesos de legalización de un sector que ha permanecido desatendido durante más de siete años.</p> <p>Este diálogo reafirma el compromiso del Gobierno en la refundación del transporte, trabajando de la mano con las comunidades para brindar soluciones justas y efectivas.</p> <p>¡La Refundación del Transporte Avanza!</p>
38.	18/10/2024	<p>📌 Te compartimos nuestro resumen informativo, con las actividades más relevantes de la semana. 📱💻</p> <p>#TransporteInforma</p>
39.	19/10/2024	<p>Cada 19 de octubre, el mundo se une en la lucha contra el cáncer de mama, una de las enfermedades más comunes entre las mujeres a nivel global. Esta fecha se ha establecido para crear conciencia sobre la importancia de la detección temprana, ya que el diagnóstico en etapas iniciales puede reducir las tasas de mortalidad.</p> <p>El cáncer de mama no discrimina, afecta a mujeres de todas las edades, razas y estilos de vida. Sin embargo, la buena noticia es que el autoexamen regular, las mamografías y las visitas médicas periódicas pueden detectar la enfermedad antes de que sea demasiado tarde.</p> <p>La prevención está en nuestras manos: con una acción tan simple como un examen mensual o una mamografía anual,</p>

		<p>podemos salvar vidas y reducir el impacto de esta enfermedad. Recuerda: la detección temprana es clave. Infórmate, comparte este mensaje y apoya a quienes luchan día a día contra el cáncer de mama. Juntos podemos hacer la diferencia.</p>
40.	19/10/2024	<p> Autoridades del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), encabezada por el comisionado presidente Rafael Barahona, se reunieron con transportistas del sector interurbano de Olancho en una jornada de trabajo dedicada para la emisión de permisos y la construcción de un modelo de operación para el Departamento.</p> <p>¡La Refundación del Transporte Avanza!</p>
41.	21/10/2024	<p>Hoy celebramos con orgullo el Día de las Fuerzas Armadas de Honduras, rindiendo homenaje a los valientes hombres y mujeres que protegen nuestra soberanía, garantizan la paz y velan por la seguridad nacional. Gracias por su entrega y compromiso con la patria. HN</p> <p>¡Feliz 199 aniversario!</p> <p>#FFAAHN #FuerzasArmadas</p>
42.	21/10/2024	<p>  IHTT Certifica a Conductores en Danlí 📍</p> <p>El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), a través de la Escuela Nacional del Transporte Terrestre (ENTT), sigue formando a quienes buscan convertirse en pilotos profesionales del transporte. En esta ocasión, se ha certificado a 43 conductores de carga y pasajeros de la ciudad.</p>
43.	22/10/2024	<p> Héroe al volante: Elías Rene Valladares Mejía  </p> <p>En este video, conoce la historia de Elías, un trailerero con 12 años de experiencia que, el 18 de octubre de 2024, salvó la vida de más de 50 personas en las peligrosas curvas de Ocotepeque. Cuando un bus sin frenos pedía auxilio, Elías no</p>

		<p>dudó en actuar con valentía, utilizando su camión para reducir la velocidad del bus y evitar una tragedia.</p> <p>Dale play para conocer esta inspiradora historia. 🎬👉</p>
44.	22/10/2024	<p>📍 La Ceiba</p> <p>El delegado regional del IHTT en el Litoral Atlántico, Marco Contreras, sostuvo una reunión con la directiva de #Ataxish. El encuentro tuvo como objetivo dialogar sobre diversos temas relacionados con la modalidad y buscar soluciones a corto plazo que permitan la operación legal.</p> <p>#IHTT</p>
45.	22/10/2024	<p>🚚🚔 Inspectores del IHTT en acción Gracias a una denuncia ciudadana y un video viral en redes sociales, los inspectores del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) multaron y decomisaron una unidad de transporte urbano en la zona norte del país. El video mostraba al conductor subiendo su unidad a la acera, poniendo en riesgo a los peatones. Los inspectores actuaron de forma inmediata, aplicando las sanciones correspondientes, ya que la acción del conductor fue considerada una falta muy grave según la Ley del Transporte. #IHTT #InspectoríaEnAcción</p>
46.	23/10/2024	<p>El Comisionado Presidente del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), Rafael Barahona, recibió a la empresa CARGILL junto a sus nuevos proveedores de servicio de transporte para verificar el cumplimiento de la Ley de Transporte en sus operaciones.</p> <p>Las empresas que estarán brindando este servicio son:</p> <p>🏠 Transporte Martínez</p> <p>🏠 Transporte Zavala</p> <p>🏠 Transporte ORSA</p>
47.	23/10/2024	<p>📍 Talanga, Francisco Morazán</p>

		<p>La Escuela Nacional del Transporte Terrestre (ENTT) de la regional Tegucigalpa ha llegado al municipio de Talanga para iniciar un nuevo proceso de certificación. 🚚👤 41 aspirantes a conductores profesionales están listos para recibir su formación y dar un paso más hacia la excelencia en el transporte terrestre 🎓.</p>
48.	24/10/2024	<p>Siguiendo las instrucciones del Comisionado Presidente Rafael Barahona y en el marco de la exploración de campo para respaldar la elaboración del estudio socioeconómico 📊, que tiene como objetivo determinar el dimensionamiento óptimo de la flota de taxis 🚕 en los municipios de Roatán y José Santos Guardiola, en el departamento de Islas de la Bahía, la Unidad Técnica de Estudios Económicos, presidida por el Lic. José Sevilla, ha sostenido una serie de reuniones 🤝 con las dirigencias del transporte en el departamento insular, con el acompañamiento de la Comisionada Presidencial Danna Brow. El objetivo es mejorar y brindar un servicio de calidad ⭐ y mayor cobertura a la ciudadanía 👤 mediante el fortalecimiento y reorganización de esta importante modalidad de transporte.</p>
49.	24/10/2024	<p>El comisionado presidente del IHTT, Rafael Barahona, se reunió este día con miembros de la Asociación de Transportistas Interurbanos de Honduras (ATIH) para dialogar sobre temas importantes tales como los permisos eventuales y el combate a la ilegalidad.</p> <p>✅ Transportistas destacaron la voluntad de colaboración del comisionado y se pactó trabajar en conjunto.</p>
50.	25/10/2024	<p>🚚 El Coordinador del proyecto especial del Sistema Nacional de Pesos y Dimensiones, Sergio Handall, impartió hoy un curso Master Driver en la Escuela de la Dirección Nacional de Viabilidad y Transporte (DNVT). 🚚👤 Con esta capacitación, los agentes refuerzan sus conocimientos sobre el transporte de carga y los pesos permitidos por eje, promoviendo así mayor seguridad en las carreteras del país.</p> <p>📍</p> <p>#IHTT</p>

51.	26/10/2024	 Te compartimos nuestro resumen informativo, con las actividades más relevantes de la semana.   #TransporteInforma
52.	26/10/2024	Se reconoce el esfuerzo de 52 conductores del transporte urbano del Distrito Central, quienes están asimilando y aplicando las normativas del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), certificándose y demostrando su compromiso con la mejora continua y la profesionalización de su labor.
53.	27/10/2024	 Certificación de Conductores en Cortés  La Escuela Nacional del Transporte Terrestre (ENTT) llegó al norte del país el pasado fin de semana, llevando a cabo una jornada de certificación para conductores de transporte público en Pimienta, Cortés.  En esta ocasión, se logró certificar a 100 conductores de carga y pasajeros, contribuyendo a un transporte más seguro y profesional en Honduras.
54.	27/10/2024	  Héroe de la carretera Hoy, el Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) rinde homenaje a Elías Valladares, un conductor de transporte de carga que, con valentía y responsabilidad, logró detener un bus que llevaba migrantes en Ocotepeque, evitando una tragedia en nuestras carreteras.   ¡Ejemplos como el de Elías inspiran! #IHTT #HéroeDeLaCarretera
55.	28/10/2024	 Atención, taxistas de Siguatepeque Hoy, el equipo técnico del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) estará todo el día en Siguatepeque realizando conversiones a gas LPG para taxis. ¡Es el momento ideal para hacer el cambio que ayudará a tu economía.  Lugar: Bodega El Turco, a 1 cuadra detrás de MaxiDispensa.  Horario: Hoy todo el día. ¡No pierdas esta oportunidad!

		<p>Aprovecha los beneficios del gas LPG. Mayor ahorro, mejor rendimiento, te invitamos a formar parte del cambio y asegurar un futuro sostenible para tu taxi.</p> <p>#ConduceYAhorra #ElFuturoDeTuTaxiEsLPG #Taxi504</p>
56.	28/10/2024	<p>  ¡Atención, taxistas! La gira de instalación de sistemas de gas LPG continúa  </p> <p>Mañana, miércoles, estaremos en Comayagua instalando de forma completamente gratuita el sistema de gas LPG en taxis. Únete a la transformación y comienza a ahorrar en cada recorrido. ¡No dejes pasar esta oportunidad!</p> <p> Lugar: Escuela Nacional del Transporte Terrestre (ENTT), Comayagua</p> <p> Más información: 9952-1351</p> <p>Aprovecha para mejorar la eficiencia de tu taxi y contribuir a un futuro más económico. ¡El cambio está a tu alcance!</p> <p>#ConduceYAhorra #ElFuturoDeTuTaxiEsLPG #Taxi504 #Comayagua</p>
57.	28/10/2024	<p>  Te recordamos que la gira de instalación de sistema de gas LPG sigue es en Comayagua!  </p> <p>Si eres taxista y quieres empezar a ahorrar, acércate hoy mismo a las instalaciones de la Escuela Nacional del Transporte Terrestre (ENTT) para la instalación gratuita del sistema de gas LPG. ¡Es tu oportunidad de transformar tu vehículo!</p> <p> Para más información, comunícate al 9952-1351.</p> <p>#ConduceYAhorra #ElFuturoDeTuTaxiEsLPG #Taxi504 #Comayagua</p>
58.	29/10/2024	<p> ¡Atención, taxistas de La Paz! </p> <p>¿Te gustaría convertir tu taxi al sistema de gas LPG y empezar a ahorrar en combustible?   ¡Esta es tu oportunidad para hacerlo completamente GRATIS! Solo debes dirigirte este jueves 31 de octubre a la calle principal hacia La Paz, 100 metros antes de la Picota, frente a la camotera, donde estarán instalando el equipo sin costo alguno.  </p> <p>Para más información, comunícate al 9952-1351.</p>
59.	29/10/2024	<p> La Escuela Nacional del Transporte Terrestre (ENTT) en la regional de Tegucigalpa está certificando a 53 conductores en las instalaciones del #IHTT!  Estos aspirantes se están preparando para convertirse en conductores profesionales de las modalidades de transporte de carga y pasajeros. </p> <p>Además, durante la capacitación, la Unidad de Género brindó una importante charla sobre igualdad y otros conceptos</p>

		fundamentales, promoviendo valores de respeto y equidad en el sector.
60.	29/10/2024	Hoy, los taxistas de Comayagua respondieron al llamado del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) para realizar la instalación de los sistemas de conversión a gas LPG de manera gratuita. Este proyecto, impulsado por la Presidenta Xiomara Castro a través del IHTT, busca brindar una alternativa de combustible más económica y sostenible, permitiendo a los taxistas reducir sus costos operativos. Con esta iniciativa, se reafirma el compromiso del Gobierno de la República en apoyar al sector transporte.
61.	30/10/2024	 Taxistas continúan llegando a las instalaciones en la calle principal hacia La Paz, 100 metros antes de la Picota, frente a la Camotera. Gracias al compromiso de la Presidenta de la República, Xiomara Castro y el Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), están supervisando las instalaciones totalmente GRATUITAS de sistemas de conversión a gas LPG. Si aún no has realizado tu conversión, ¡estás a tiempo para asistir y aprovechar esta oportunidad! Con este cambio, no solo buscamos apoyar tu economía. #ConduceYAhorra #ElFuturoDeTuTaxiEsLPG #Taxi504 #LaPaz
62.	31/10/2024	 ¡Atención, taxistas de La Paz!  Gracias a la gran afluencia y entusiasmo de los taxistas de la zona, continuamos con las instalaciones de gas LPG mañana, 1 de noviembre. 🎉 ✨ Si aún no has realizado tu conversión, ¡estás a tiempo para aprovechar esta oportunidad! 📍 Acude a nuestras instalaciones en la calle principal hacia La Paz, 100 metros antes de la Picota, frente a la Camotera. La conversión es TOTALMENTE GRATUITA y te permitirá ahorrar en combustible.